

WANN WIRD'S MAL WIEDER RICHTIG SOMMER...

Trotz der miesen Wetteraussichten hat das St. Marien Senioren- und Pflegezentrum Ahaus sein alljährliches Sommerfest geplant und selbstverständlich auch durchgeführt! Viele Seniorinnen und Senioren wünschten sich ein Fest in kleinerem Rahmen, da dies bei vielen als ruhiger und angenehmer empfunden wird. Diesem Wunsch wurde natürlich auch entsprochen und es wurde ein Fest für die Bewohnerinnen und Bewohner, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer auf die Beine gestellt.

Zur Freude aller begann der Tag des Festes dann tatsächlich mit Sonne und die Erleichterung war bei allen Beteiligten spürbar. Den Start machte Pfarrer Homölle im Treffpunkt des Hauses mit einem feierlichen Gottesdienst zum Thema „Wiesenblumen“. Anschließend ging der Weg in die schön geschmückten Zelte, wo der Alleinunterhalter Gerd Eckelbohm aus Haaksbergen mit Melodien wie „Schön war die Jugend“; „Die Fischer von San Juan“; „Junge komm bald wieder“, „Atemlos“

und vielen weiteren Songs für eine mitsingende Atmosphäre sorgte. Es wurde so mancher Tanz aufs Parkett gelegt. Eine Polonaise quer durch die Zelte sorgte zusätzlich für Stimmung. Die ehrenamtlichen Grillmeister Reinhold Viehöver und Norbert Brecklinghaus zauberten Köstlichkeiten auf dem Grill und Phillippo, der italienische Eismann aus Ahaus, brachte zum Nachttisch den italienischen Flair mit den leckeren Eissorten Erdbeere, Vanille und Schokolade ins Zelt. Beschwingt, gut gelaunt und mit Sonne im Herzen klang das Fest am frühen Nachmittag aus.

Und nach dem Fest ist vor dem Fest...: Hiermit möchten wir alle Angehörigen sowie Bewohnerinnen und Bewohner des St. Marien Senioren- und Pflegezentrums Ahaus zum Sommerkonzert in unseren Garten einladen. Das Fest findet am Samstag, den 17. August 2024 ab 14.30 Uhr statt. Bei Kaffee und Kuchen und musikalischer Begleitung durch die „Alten Kameraden“ freuen wir uns auf einen weiteren geselligen Nachmittag im Sommer!

